## **GUIA METODOLOGICA**

# • Clase 1: (4Hs Catedra)

<u>Propuesta</u>: "Introducción y nivelación en contenidos generales de la Gestión de Producción"

### **Contenido:**

- 1- Indagar en los alumnos sobre aquellos conocimientos previos en el tema.
- 2- Reproducción de power point con diapositivas (ver archivo adjunto).

#### **Actividades:**

- 1- Análisis, Comprensión, aportes y comentarios, sobre los temas vistos.
- 2- Elabore un concepto de Gestión de la Producción en base al material adjunto enviado.
- 3- Distinguir, a través de un cuadro, cuales son los objetivos y cuáles son las funciones de la Gestión de la producción de una empresa.
- 4- ¿A qué se refiere el término Producción?
- 5- Realice un esquema simple con los tipos de sistemas productivos de acuerdo al archivo de presentación de la materia.
- 6- A modo conclusión: Redacte brevemente con sus propias palabras, cómo funciona la gestión de la Producción bajo el enfoque de sistema.

## Clase 2: (4Hs Catedra)

<u>Propuesta</u>: "Aplicación práctica de los contenidos generales de la Gestión de Producción"

### Contenido:

1- Lectura de texto: "Dirección y gestión de la producción"

En todas las empresas industriales, aplicar un buen modelo de gestión de producción es la clave para que su negocio llegue rápidamente al éxito. En este tipo de empresas la producción es su componente más importante, por lo que es fundamental que el mismo cuente con los controles y las planificaciones correspondientes que mantengan su desarrollo en un nivel óptimo.

Cuando hablamos de gestión de la producción nos estamos refiriendo al conjunto de herramientas administrativas que se utilizan precisamente, para maximizar los

# EPET Nº 4. AÑO: 5º DIVISION: 4º T.T. Ciclo Orientado Área Curricular: GESTION DE LA PRODUCCION

niveles de producción de una empresa que se dedica a comercializar sus propios productos. Y si bien existen varios modelos para poder llevarla a cabo, la gestión de la producción se basa en la planificación, demostración, ejecución y control de diferentes tácticas para poder mejorar las actividades que son desarrolladas en una empresa industrial.

Por lo general la gestion de la produccion es evaluada en el departamento de gestión de recursos en una empresa, y la persona encargada de llevarla a cabo suele ser un gestor propiamente calificado para adoptar ese trabajo. gestión-producción-fábrica Si bien, como dijimos en este artículo, es fundamental que la misma sea llevada correctamente, debemos tener en cuenta que debido a todos los elementos que la rodean, muchas veces resulta bastante difícil poder ejecutar un modelo de gestión de la producción en una manera eficiente, ya que el gestor debe estar pendiente de muchas cosas a la vez.

Es por esto que desde hace ya 30 años, las empresas industriales comenzaron a implementar diferentes sistemas informáticas que lleven registros de toda la información referente a la producción que se lleva a cabo. Una de las características fundamentales que encierra la gestion de la produccion es el denominado control de calidad. Es fundamental para una industria que sus productos sean garantía de una buena calidad ya que esta es la principal razón de atracción de clientes; si un producto o servicio resulta ser de muy mala calidad, lo más probable es que la persona que lo adquirió, nunca más recurra a esa empresa. Además es importante que recordemos, que uno de los objetivos principales en una empresa que industrializa sus propios productos, es satisfacer la necesidad de sus clientes con el fin de obtener los beneficios correspondientes.

#### Gestión de la producción: calidad y cantidad:

Si bien muchas personas pueden pensar que la disminución de los riesgos en el ambiente laboral, no tiene mucho que ver con la gestión de la producción, están equivocados. gestion-produccion-gerente Si bien son dos cosas que se gestionan paralelamente, lo importante es que el ambiente de trabajo en una industria sea ameno y libre de riesgos, para así cooperar con la gestion de la produccion ya que mientras mejores sean las condiciones de trabajo en la que el personal empleado desarrolla sus actividades diarias, mayores serán los niveles de producción que la empresa tendrá, ya que como dicen algunos, los empleados contentos trabajan muy bien. Por otro lado es importante que aclaremos algo, ya que se suele crear una confusión muy grande cuando se habla de este aspecto de la gestión de la producción.

Muchas veces se cree que cuando una empresa produce sus productos en una manera masiva, es porque la misma lanza al mercado productos y servicios de buena calidad, pero muchas veces esto no es así. Es importante que se considere que muchas veces, cuando la gestión de la producción refleja un exceso en la misma, los productos no cuentan con una calidad deseada, en palabras más simples, a mayor producción, menor calidad. Esto se debe a que la

Docentes: MARTIN NATALIA y RETA VANESA

# EPET Nº 4. AÑO: 5º DIVISION: 4º T.T. Ciclo Orientado Área Curricular: GESTION DE LA PRODUCCION

producción en masa suele provocar que los sistemas encargados de realizar el control de calidad correspondiente dejen pasar muchos productos defectuosos o dañados.

Por ello es importante que se cuente con la ayuda de una persona que este encargada de la gestion de la produccion correspondiente a una empresa, para poder así, al menos, disminuir las posibilidades de que esto suceda.

La gestión de la producción es fundamental en toda empresa productiva, debido a que todos las planificaciones recaen precisamente sobre los hombros de la producción de sus servicios y productos; son muchas las industrias en el mundo que han tenido que cerrar sus puertas debido a la poca rentabilidad causada por los malos sistemas de gestión de la producción que solían aplicar. La gestion de la producción no siempre puede ser exacta pero sin duda jamás influenciará negativamente sobre el desempeño de la empresa en cuanto a su entorno comercial, por ello es tan importante no solo que el modelos de gestión que se utilice en estos casos sea eficaz y eficiente, sino que también, debe ser llevado a cabo por una persona que se encuentre altamente calificada para ejecutarla".

#### **Actividades:**

- 1- Repasar los contenidos vistos en Clase 1.
- 2- Lea, y comprenda el texto adjunto. "Dirección y Gestión de la Producción".
- 3- Debata con algún integrante de su familia, o compañero, sobre el texto leído, y luego elabore un esquema con las ideas principales.
- 4- Redacte en forma personal, una conclusión sobre la lectura, teniendo en cuenta los conocimientos incorporados, en Clase 1.